



398

Arch central

FW

ARCHIVO

Palacio de la Moneda
Santiago, 29 de Septiembre 1992.

Señor
Eduardo de la Barra Vega.
Concepción.

Estimado Don Eduardo:

En la oportunidad de haber terminado su período como Alcalde de Concepción, por intermedio de la presente deseo dejar testimonio de mi reconocimiento personal y el del gobierno por su leal desempeño en esa responsabilidad edilicia.

Las características de su gestión en la administración de una comuna tan importante como Concepción, han sido un desafío para la misión de echar las bases de su democratización y a la vez satisfacer las demandas de un funcionamiento normal en los servicios de su dependencia.

Al expresarle mi deseo del mayor éxito en sus nuevas actividades, le agradeceré extender este saludo a los miembros de su familia.

Lo saluda cordialmente.


Patricio Aylwin Azócar